

CANALES

● **¿Cómo vais a hacer para que vuestro producto/servicio llegue a vuestros clientes?**

Nuestros clientes van a ser, como ya comentamos los ayuntamientos e incluso organizaciones e instituciones públicas en las que jóvenes van a aparcar sus bicicletas. Para ello crearemos una página web y además empezaremos con inversión en publicidad para poder dar a conocer nuestro producto.

Obviamente, tendríamos un correo y teléfono de contacto, además de contar con todas las redes sociales y hacer ahí descuentos y ofertas para que la gente participe y tenga recompensas por seguirnos.

Además, la propia página web tendría un chat donde podrían contactar con nosotros para que podamos resolver cualquier duda que puedan tener nuestros clientes con respecto a nuestros servicios.

Además, durante el servicio incluimos cada año una revisión para comprobar que nuestro producto sigue funcionando correctamente.